



À publier immédiatement

COMMUNIQUÉ

**PRÉPARONS CHAQUE ENFANT AU RÔLE DE SA VIE ;
LA FONDATION MAISON THÉÂTRE LANCE SA CAMPAGNE DE FINANCEMENT**

Montréal, le 9 février 2017 - La Fondation Maison Théâtre lance sa première campagne de financement qui débutera le 13 février 2017 et se terminera le 15 mai 2017. L'objectif est de recueillir 150 000\$

Pour ce lancement, nous avons produit une vidéo avec la participation bénévole de **Emmanuel Bilodeau, Lucien Bouchard, Édith Cochrane, Sophie Faucher (porte-parole de la Fondation), Martine Francke et André Robitaille**. Vous pouvez la visionner sur <https://youtu.be/o2gs64rlZh4>.

Dans la région de Montréal uniquement, on compte 186 écoles défavorisées, qui accueillent plus de 56 000 enfants. Ces élèves, et tous ceux qui sont issus spécifiquement de l'immigration, ont de plus grandes difficultés à prendre leur place dans notre société, et sont plus à risque de décrocher.

Plusieurs études démontrent que l'accès aux arts a une influence positive sur l'avenir de chaque enfant. Les enfants exposés aux activités artistiques et culturelles pendant leur parcours scolaire ont 5 fois moins de risques de décrocher, et 3 fois plus de chances d'obtenir un diplôme. Ils sont plus habiles à résoudre des problèmes, communiquent plus facilement, sont plus ouverts, plus intéressés, et plus motivés. La fréquentation du théâtre apporte ainsi une richesse qui dépasse le temps et l'espace d'une simple représentation.

Tous ces faits méritent d'être connus et nous souhaitons les communiquer à de larges auditoires afin de venir en aide au plus grand nombre d'enfants possible.

- 30 -

Source : Eugénie Francoeur
Directrice, Fondation Maison Théâtre
514 913-1947
fondation@maisontheatre.com